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理 事  稲垣 直之・小檜山 紘・田島 尚人・豊田 章子 

早瀬 卓矢・新田 正浩                                                 ※Web参加 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

相談役  山﨑 尚人・大内 幸敏※ 

常務理事  木本 大樹・ 

理 事  奥村 康裕・大嶋 理沙 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 坂野 智一 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 2024年 年賀はがきレイアウトの確認 11月 22日（水） 

2 問い合わせフォーム：医療法施行規則 11月 24日（金） 

3 ニューレジリエンスフォーラム神奈川大会 11月 25日（土） 

4 会員ご逝去による退会 11月 27日（月） 

5 神奈川県公衆衛生協会役員の任期満了及び就任(継続)依頼 11月 28日（火） 

6 第 33回ボウリング大会 12月 2日（土） 

7 放友会令和 5年度事業 市民公開講演 12月 3日（日） 

8 放射線診療実践セミナー 12月 5日（火） 

9 JART令和 5年度年会費再請求伴う納入催促について 12月 11日（月） 

10 令和６年度調査研究奨励助成金について（神奈川県公衆衛生協会） 12月 11日（月） 

11 神奈川県民医療推進会議（会場＋Web） 12月 12日（火） 

12 神奈川県協会 50周年記念誌執筆 12月 15日（金） 

13 令和 5神奈川県診療放射線技術講習会 12月 17日（日） 

14 12月期 2役会 12月 17日（日） 

15 第 20回神奈川放射線学術大会実行委員会 12月 17日（日） 

・ 【その他】 

16 賛助会員会費納入遅れによる謝罪メール（シーマン株式会社）        11月 27日（月） 

17 JART医療関係職種の賃金引上げ可能な診療報酬改定要望           11月 30日（木） 

18 JART国民医療推進協議会による総決起大会  12月 5日（火） 

19 他団体 新春のつどい案内の回答                                   12月 11日（月） 

（Mail返信・配信） 

20 HP掲載依頼：第 26回循環器セミナーの案内（11/27） 広報システム委員会 

21 職業紹介事業者を安心して利用するために（12/1） 理事・監事・相談役 

22 令和５年度「冬季の省エネルギーの取組について」（12/1）      理事・監事・相談役 

23 公益法人行政デジタル・トランスフォーメーションに関するアンケートご協力                     



 

 2023-12月理事会  その他報告事項_ 

１. 第 19 回がん克服シンポジウムの開催について（ご案内）  【がん克服シンポジウム実行委員会】 

２. 県民集会「国民医療を守るための神奈川県総決起大会」における決議の送付について                     

                               【神奈川県民医療推進会議会長】 

３. ビッグレスキューかながわについて        【神奈川県知事 黒岩祐治 大井町長 小田 眞一】  

４. お礼                                                                                       【（公社）神奈川県公衆衛生協会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 2024 年新年賀詞交歓会の開催について（ご案内）         【（公社）神奈川県栄養士会】  

２. 新年会のご案内                                                                                         【神奈川県保険医協会】済 

３. 令和 6 年横浜市病院協会「新年祝賀会」の開催について（ご案内） 【（公社）横浜市病院協会】済 

４. 県民集会「国民医療を守るための神奈川県総決起大会」の開催について（依頼）           

                                    【神奈川県民医療推進会議会長】済 

５. 令和 6 年一般社団法人神奈川県臨床検査技師会 賀詞交歓会の開催ご案内                

                               【（一社）神奈川県臨床検査技師会】済 
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4 

                                                           総務担当副会長 

24 認知症治療薬レカネマブに関する情報共有（12/19）            理事・監事・相談役 

25 求人掲載依頼                                                    5施設  

26 県会員の動向   11月 30現在 1597名  賛助会員 35社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 大会実行委員長 

  1 会場借用の延長に伴う追加料金発生について          大会実行委員長 

3-2 各委員会からの審議事項 

1 学術大会参加登録システムへの本会情報の登録について   財務委員会 

2 2024年 1月 12日第二金曜日の組織委員会開催について   組織委員会 

3 セミナー講師謝金について 学術委員会 

3-3 その他 

1 JART令和 5年度年会費再請求伴う納入催促について 

2 他団体 新春のつどいについて 

3 神奈川県民医療推進会議 会場出席者交通費について  

 

閉会 



 

議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 11月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 11月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 2024年 年賀はがきレイアウトの確認 

田島会長）総務から報告もありますが、年賀はがきのレイアウトを確認しまし

た。 

2 問い合わせフォーム：医療法施行規則について 

田島会長）問い合わせフォームに医療法施行規則について問い合わせが来まし

た。被ばくに対する質問であったため放射線安全管理委員会での対応をお願い

しました。坂野常務理事にお願いしています。内容は X線撮影介助者の一時立

ち入りについての質問で、一般的な知識を回答したうえで保健所の指示に従う

ようにと指示をしました。委員会報告で坂野常務理事より報告をいただきま

す。 

3 ニューレジリエンスフォーラム神奈川大会 

田島会長）ニューレジリエンスフォーラムに参加しました。内容は感染症と災

害についてです。内容は資料 8ページの設立趣意書をご覧ください。 

4 会員ご逝去による退会 

田島会長）委員会報告で総務委員会より報告いただきます。 

5 神奈川県公衆衛生協会役員の任期満了及び就任(継続)依頼 

田島会長）資料 9ページです。継続して就任します。 

6 第 33回ボウリング大会 

田島会長）委員会報告で厚生委員会から報告いただきます。 

7 放友会令和 5年度事業 市民公開講演 

田島会長）放友会令和 5年度事業の市民公開講演が行われました。内容は原子

力発電の高レベル放射線廃棄の処分についてでした。佐藤監事、松尾常務理事

にもご参加いただきました。 

松尾常務理事）各地方への助成金の話に興味がありました。 

田島会長）協力に立候補した地方には国から莫大な助成金が入るようです。現

在、北海道で 2つ立候補があるようです。また機会があれば聴講したいと思い

ます。 

8 放射線診療実践セミナー 

田島会長）学術委員会から報告いただきます。 

9 JART令和 5 年度年会費再請求伴う納入催促について 

田島会長）資料 10ページになります。JARTからの催促になりますが、神奈川

県放射線技師会からも催促をお願いされています。JARTの支払い期限が 1/31

になっています。審議事項で検討します。 

10 令和６年度調査研究奨励助成金について（神奈川県公衆衛生協会） 

田島会長）資料 13ページになります。ホームページに掲載をお願いします。

理事の中でも助成金を利用したい方は利用できます。 

11 神奈川県民医療推進会議（会場＋Web） 

田島会長）会場参加および Webで参加いただいた皆様はありがとうございま

す。主旨は決起集会でした。内容は医療関係職種の賃上げが可能となるような

診療報酬改定を要望するといった内容です。本会として今後どのように関わっ

ていくかが課題となります。 

12 神奈川県協会 50周年記念誌執筆 

田島会長）お祝い文を依頼され対応しました。 

13 令和 5神奈川県診療放射線技術講習会 

田島会長）学術委員会から報告いただきます。 

14 12月期 2役会 

15 第 20回神奈川放射線学術大会実行委員会 

 

 

承認 
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田島会長）実行委員会から報告いただきます。 

【その他】 

16 賛助会員会費納入遅れによる謝罪メール（シーマン株式会社） 

田島副会長）財務委員会で返信のメールにて対応いただきました。 

17 JART医療関係職種の賃金引上げ可能な診療報酬改定要望 

18 JART国民医療推進協議会による総決起大会 

田島副会長）17、18は情報共有になります。JARTの上田会長が出席しました

が、各職能団体の連盟ではなくチーム医療推進協議会会長として出席していま

す。 

19 他団体 新春のつどい案内の回答 

（Mail返信・配信） 

20 HP掲載依頼：第 26回循環器セミナーの案内（11/27） 

21 職業紹介事業者を安心して利用するために（12/1） 

22 令和５年度「冬季の省エネルギーの取組について」（12/1） 

23 公益法人行政デジタル・トランスフォーメーションに関するアンケートご

協力 

24 認知症治療薬レカネマブに関する情報共有（12/19）           

25 求人掲載依頼       5施設  

26 県会員の動向   11月 30現在 1597名  賛助会員 35社 

田島副会長）ほぼ 1600名になりました。 

田島副会長）会費免除申請が 5名います。承認でよろしいでしょうか。 

その他、会場・Webともに質問なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P16～ 

1.総務財務委員会（臨時）開催 

・総務 財務合同委員会を 12 月 1 日に開催しています。内容は新春情報交換会

案内状の準備についてです。本日事務局より発送しています。 

2. 令和 6年新春情報交換会の案内について 

・申込み登録フォームのホームページ掲載依頼（11 月 30 日）。掲載済みです。

役員・委員についても、各自で登録をお願いします。 

その他は、紙面の通りとなります。 

小檜山理事）引地副会長、追加報告はありますか。 

引地副会長）特にありません。 

小檜山理事）江川副会長、追加報告はありますでしょうか。 

江川副会長）第 13 回定時総会開催が 5 月 24 日（金）に決定しました。会場は

桜木町駅前の横浜市社会福祉センター4 階のホールになります。また今回は役

員選挙もありますので、臨時理事会の会場も別に抑えています。よろしくお願

いします。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P19～ 

・残高試算表（A）について、紙面の通りの報告となります。 

・残高試算表（B）について、通常の入会者は 2名、新卒入会は 2名ありまし

た。会費の納入率は 81.3％になります。 

・公 1事業と公 2事業は紙面の通りです。 

・公 3事業、公 4事業、他 1事業は紙面の通りです。 

・他 2事業、他 3事業は紙面の通りです。 

・管理費としても、紙面の通りです。 

・11月の残高として、67,531,508円となります。 

安藤常務理事）田島尚人理事、追加報告はありますか。 

田島尚人理事）特にありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤常務理事）伊藤副会長、追加報告はありますか。 

伊藤副会長）特にありません。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

田島会長）会費納入率も良好な納入率であると思います。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P35～ 

・12月の委員会の開催はありません。回覧事項は記載の通りです。 

1.11月理事会報告 

・理事会の報告をしています。 

2.神奈川放射線だよりの次回担当は横浜西部地区となっています。 

・各地区から報告を頂きました。詳細は紙面の通りです。 

3．次回開催は1月12日となります。 

松尾常務理事）武笠常務理事、追加報告はありますか。 

武笠常務理事）特にありません 

田島会長）何かご質問はありますか。 

その他、会場・Webとも意見無し。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P39～ 

1.学術委員会 開催報告 

・学術委員会を12月8日に事務所とWebにより開催しています。詳細は資料を参

照ください。 

2.令和5年度神奈川県診療放射線技術講習会 

・第3回は、12月17日に開催しています。詳細については開催報告をご確認く

ださい。午前中は肝臓、午後は乳腺がテーマとなっていました。参加者数は、

午前：会場 22名、Web（アクセス数） 114名/午後：会場 17名Web（アクセス

数）91名でした。第4回は1月28日の開催、午前中は急性期脳梗塞、午後はMRI

となっています。 

3.放射線実践セミナー 

・12月5日に飯塚市立病院の宮田先生に「タスクシフトシェアにおける業務拡

大への取組み」についてご講演いただきました。詳細については開催報告をご

確認ください。参加者数は47名でJART会員は33名でした。アンケート調査結果

も、非常に好評でした。 

・次回の実践セミナーですが急変時訓練を企画していましたが、講師の手配が

難しく、企画内容を変更しました。内容はポータブル撮影で横浜立大学附属病

院の加藤順二先生にお願いしています。タイトルは「ポータブル撮影をおもし

ろくする」で2月6日19時から開催を予定しています。講師謝金の審議終了後に

参加登録を開始します。 

4.神奈川放射線だより「医療の中の放射線」原稿について 

・核医学の記事を最終校正中です。 

5.学術委員会ノートパソコン購入について 

・今年度の予算申請をしていたノートパソコンを購入し昨日納入されました。

資料は46～48ページになります。管理は広報システム委員会になります。 

6.1月委員会開催予定 

・1月12日開催予定です。 

宮内常務理事）富安常務理事、追加報告はありますか。 

富安常務理事）特にありません。 

宮内常務理事）引地副会長、追加報告はありますか。 

引地副会長）次年度のJART事業について追加します。フレッシャーズセミナ

ー、告示研修、基礎講習会をJARTに申請しています。 

田島会長）神奈川県放射線技術講習会で講演いただいた横浜市大の野崎先生よ

りお礼のメールを頂きました。返信はしましたが、ご施設で直接お礼をお願い

します。その他、会場からご質問はありますか。 

江川副会長）第3回実践セミナーの開催方法はどのような形式ですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮内常務理事）Web開催となります。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P58～ 

1.渉外委員会開催報告 

・渉外委員会は12月2日にWEBで開催しています。議事録を参照ください。 

2.イベント予定 

・相模原若葉まつり2024 

令和6年5月に予定されています。すでに事前申し込みを行っています。理学療

法士会と連絡し合同ブースで参加します。 

・大和市の新規イベントについて 

令和6年3月に開催予定。受けて良いか後程審議をお願いします。 

3.第20回神奈川放射線学術大会 

・後程準備委員会から報告いたします。 

4．備品購入 

・イベント用のぼり旗を購入します。1本約5000円で神奈川県放射線技師会の

ものを2本、各イベント名を記載したものを4本、計6本購入します。 

金岩常務理事）豊田理事、追加報告はありますか。 

豊田理事）特にありません。 

田島会長）審議事項は後程審議します。のぼり旗は予算に入っていましたか？ 

金岩常務理事）予算には入っていません。 

田島会長）では、のぼり旗については後程、審議しましょう。 

若葉まつりについては事業計画に入れていただければと思います。 

ご質問はありますか。 

その他、会場・Webとも意見無し。 

 

6.編集委員会 

新田理事より報告 P63～ 

1.編集委員会開催報告 

・12月の委員会開催はありません。 

・308号の編集作業スケジュール、次年度会誌発刊見積もり、学術大会進捗つ

いてメール会議を行っています。 

2.KARTかながわ放射線だより 308号（1月号） 

・予定どおり 11/27（月）発刊。今号より発行部数 1700部となりました。 

3.KARTかながわ放射線だより 308号（1月号） 

・原稿締め切り 12/22（金）発行予定日 令和 5年 1/29（月） 

巻頭言佐藤監事、コラムは休載し、田島会長の「新年のあいさつ」を掲載。 

・309号以降の原稿担当は資料を参照ください。新理事のコラムの担当は、次

年度決定したいと思います。 

4.雑誌発送費について 

・ヤマト DM便が廃止になる予定です。郵便で対応することになるので郵送費

が上がる可能性があります。 

田島会長）発送費に関しては仕方ないと思います。社会貢献者紹介の原稿はき

ていますか？ 

津久井常務理事）2名の方から提出済みです。あと 1名の方の提出待ちで、連

絡はとれています。 

田島会長）何かご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P65～ 

広報システム委員会開催報告 

・広報システム委員会を 12月 13日に Web 開催しています。 

・紙面通りの報告となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.第 20回神奈川放射線学術大会について 

・進捗状況確認を行っています。内容は紙面のとおりです。 

2.コミュニケーションツールについて 

・後程説明させていただきます。 

3．バナーの変更について 

・新春情報交換会は終了後に自然放射線事業へ変更します。 

・技術講習会は終了後に入会案内・関東甲信越学術大会に変更します。 

・KANAGAWA70は放射線安全管理に変更予定ですが、一度外して 2月ごろから

改選情報に変更したいと思います。放射線安全管理委員会に報告後に取組みま

す。 

4．ホームページ内容 

・紙面のとおりです。 

5．その他 

・PCのリプレースは OneDriveにある物品整理表を参考に、501号の 3台につ

いて順次交換します。 

・OneDriveのデータが乱雑に保存されているので整理していきます。 

・求人情報は依頼があった際に即対応します。コンサルティング会社から開業

医向けの技師募集を掲載できないか依頼がありました。開業場所が川崎であっ

たため田島会長と相談し掲載をすることにしました。 

・アクセス数はプラトーを保っています。 

・本日、奥村理事がお休みですのでコミュニケーションツールの共有サーバー

の説明ができません。資料の 68ページから「理事会資料作成」「理事会議事

録」のサーバーの説明があります。「理事会資料作成」は当該月のフォルダー

に資料を入れてもらう仕組みです。「理事会議事録」は、当該月の議事録をア

ップし 1つのファイルを共有して修正する仕組みです。資料をご確認いただけ

ば難しくないと思います。事務局に説明してからのスタートにしたいと思いま

す。 

津久井常務理事）安藤常務理事、追加報告はありますか。 

安藤常務理事）特にありません。 

田島会長）こちらは、お知らせがきますか。 

津久井常務理事）理事会メールで入力した旨をお知らせする運用です。 

田島会長）修正したお知らせはきますか。 

津久井常務理事）お知らせはいきませんが色などで履歴が残ります。 

安藤常務理事）都度メールでお知らせする機能も使えますが、頻度が多いので

使用に際し心配しています。 

田島会長）お知らせがこないと見るタイミングが難しい気がします。 

津久井常務理事）ファイルを変更したらメールする方法もあります。 

少なくとも議事録採取者がファイルをアップした際はお知らせが必要かと思い

ます。技師会の OneDriveのアクセス方法も再度周知します。 

田島会長）その辺の運用も含めて検討をお願いします。その他、ご質問はあり

ますか？ 

江川副会長）委員会資料をアップするのは良いと思いますが、議事録の修正を

共有するのは難しいと思いますがいかがでしょうか。他の人が修正している間

はファイルを開くことはできるのでしょうか。 

津久井常務理事）他の人も開くことができます。 

江川副会長）議事録の修正には時間がかかるので、ダウンロードして直す方が

途中中断もしやすく、修正しやすい気がします。 

田島会長）ダウンロードして修正し、また投げれば良いのでは。 

江川副会長）それで大丈夫なら良いのですが、１つのファイルを共有して修正

するのは難しいような気がします。 

津久井常務理事）1つのファイルを共有した方が、メリットがあると考えてい

ました。奥村理事とも相談し色々検証してみます。 

田島会長）その辺も含めて検討をお願いします。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P73～ 

厚生委員会開催報告 

1.厚生委員会は Web会議を 2回開催しています。 

・11月 29日は、ボウリング大会開催方法について検討しています。議事録を

ご参照ください。 

・12月 14日はウォーキング大会のコースや運営方法について共有していま

す。開催の案内はホームページや会誌で行っていますが現時点で申し込み者は

0名です。今回はコース的には短いですが、坂道が多くタフなコースです。ゴ

ールは野毛山公園としていますので、解散後は動物園や桜木町を散策できま

す。どうぞ家族連れでご参加ください。 

・その他、施設調査や会員調査の進捗確認と学術大会での発表の方向性も検討

しました。 

・最後にホームページに「診療放射線技師の接遇ガイドライン」という出版物

が掲載されていますが、作成から 17年が経過しているため次年度内容の見直

しを検討したいと思います。 

2.ボウリング大会について 

・12月 2日ハマボールで 13名の参加がありました。有難うございました。大

会報告は厚生委員会で承認後、編集委員会へ送付しています。資料に決算報告

を添付しています。領収書等整いましたら安藤常務理事に提出いたします。 

武笠常務理事）前原常務理事、追加報告はありますか。 

前原常務理事）特にありません。 

田島会長）会場からご質問はありますか。とても楽しい会でした。参加された

江川副会長いかがでしょうか。 

江川副会長）とても良かったと思います。もう少し会員の方々にも広がると良

いと思います。 

田島会長）引地副会長いかがですか。 

引地副会長）皆様と交流が持てた事がとても良かったと思います。 

その他、会場・Webとも質問無し。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P69～ 

1．災害対策委員会の対面での開催はありません。随時メールでの会議を実施

しています。 

2. 令和５年度神奈川県原子力災害医療実技研修の実施について  

・日時は令和 6年 2月 3日（土）13時～16時に北里大学でおこないます。 

・対象は原子力災害拠点病院職員および原子力災害医療協力機関職員で神奈川

県放射線技師会も対象となっています。先日、本会へ 2名の参加依頼がきまし

たのでホームページにあげたいと思います。研修内容は記載の通りです。 

神奈川県放射線技師会へ講師派遣を依頼されています。吉田常務理事、早瀬理

事、高橋委員を派遣予定です。 

3．講師派遣活動報告 

・紙面のとおり 2つの講習に吉田常務理事を派遣してします。 

4．自然放射線測定について 

・12月 18日現在で 13地区 14施設から報告あり。 

吉田常務理事）早瀬理事から何かありますか。 

早瀬理事）追加はありません。 

田島会長）神奈川県原子力災害医療実技研修の依頼状が来ていますが、講師の

方にも個別できていますか。 

吉田常務理事）来ています。会長の承認を頂けたらと思います。 

その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P71～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.放射線安全管理委員会は 12月 8日に紙面の通り開催しております。 

2.小児 CT アンケート調査の回答状況と今後について  

・11月末の時点でのアンケート回答数は 49 施設で回収率 24.7％です。 

・回答数は 60施設を目指していますので、倫理審査上問題ないことを確認し

て締め切りを 12 月 28日まで延長しています。 

・1月よりデータ解析を行う予定です。 

3. ポール法調査の論文執筆について 

・日本保健物理学会に投稿予定とし、英語サマリーと参考文献について検討中

です。 

4．第 20回 神奈川放射線学術大会の演題審査について 

・委員で分担して演題審査を行いました。 

田島会長）ありがとうございます。稲垣理事何か追加はありますか。 

稲垣理事）特にありません。 

田島会長）会長報告でもお話ししましたが、問い合わせフォームにあったご質

問への回答について坂野常務理事からも内容のご説明お願いします。 

坂野常務理事）ご質問の内容は放射線業務従事者の扱いについての質問で、病

棟患者さんの撮影介助を病棟看護師に対応させた場合、線量計の装着や一時立

ち入りの記録、健康診断が必要かといった内容でした。一般的な内容や当院で

の経験、介助頻度を考えた対応などをメールで返答しました。その後、お礼メ

ールを頂きました。 

田島会長）良かったです。 

田島会長）ポール法論文の英語抄録は外部のチェックを受けますか。必要なら

予算申請をお願いします。 

坂野常務理事）ポール法論文については必要ないですが、別調査で外部チェッ

クが必要となるので予算申請する予定です。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P87～ 

1.委員会開催なし 

2.次回以降の開催について 

・第 7 回／第 8 回の開催について 

・本日横浜市大附属病院の井嶋委員より荷物受け取りの連絡あり 

・会場：横浜市立大学 福浦キャンパス看護研究棟（会場協力：坂野常務理

事、井嶋委員） 

・日程： 

①2023年 12月 23日（土）②2023年 12月 24日（日） 

看護師 

①伊藤 ひとみ様（横浜市立大学附属病院 看護部） 

②野﨑 静代 様 （横浜市立大学附属病院 看護部） 

ファシリテータ 

①小檜山、井嶋、宮永、常木、田島尚、安藤、引地、江川 

②小檜山、井嶋、長岡、先山、岩崎、田島尚、安藤、引地 

監督者：田島会長 

申し込み：定員に達し終了 

・第 9 回／第 10 回 （資料 1．）開催案内 

・会場：藤沢市民病院 東館 4 階 講堂／会議室（会場協力：武笠常務理事、

豊田理事） 

・日程： 

①2024年 2月 3日（土）②2024年 2月 4日（日） 

申し込み：先行申込 12月 18日（月）～／一般申込 12月 25日～ 

開催案内は資料をご確認ください。 

・次年度の開催について 

＜開催会場日程決定＞ 
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会場：相模原市立ユニコムプラザ 

開催時期：2024 年 9 月 

会場を確保、費用支払い済みです。 

田島会長）2月はまだ空いていますか。 

江川副会長）まだ、空いています。現在のところ受付中となっています。 

松尾常務理事）2月分のホームページへの案内がされていないようですが。 

引地副会長）神奈川のホームページの掲載は失念しました。 

田島会長）すでに先行予約の申し込みが始まっていてもうすぐ終了しますので

今回の掲載は難しいです。今後は抜けが無いようにダブルチェック等の対応を

しましょう。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

審議事項 

学術大会について（第 20回神奈川放射線） 富安常務理事から報告 P50～ 

1.実行委員会開催報告 

・12月 17日に実行委員会を開催しています。議事録を参照してください。 

2.進捗について 

・立て看板と垂れ幕はネット印刷で対応します。デザイン等は編集委員会で担

当していただいて、その後回覧して誤字脱字の確認をお願いします。 

・抄録レイアウトは一般演題部分に関しては 55～56ページに提案がありま

す。何かありましたらご連絡ください。 

・受付関連に関しましては総務委員会で検討していただいています。事前登録

に Payventを利用します。当日受付用に QRコードリーダーをレンタルしま

す。57ページを参照ください。 

・一般演題は 35 演題集まりました。7演題ほど予定より多くなりましたので、

部屋のレンタル延長を後程審議頂きたいと思います。 

・一般演題の抄録内容の確認は、厚生委員会と放射線安全管理委員会にお願い

しました。特に問題なくすべて採択予定です。採択通知メールは現在校正中で

す。年内に送付予定です。 

・市民イベントに関しましては渉外、災害対策委員会より提案あり。今後内容

を詰めます。 

・イベントに使用する什器を装置メーカーへ貸し出しを依頼しましたが難しい

との返答を得ました。こちらはレンタルで対応します。 

・ベストイメージングは現在 2題登録あり。登録後の自動返信メールに不具合

があり、広報システム委員会の委員で対応中です。 

・電子抄録は PDFとします。参加登録は Payventを使用する関係で口座登録が

必要です。後程財務の安藤常務理事より審議の提案があります。 

・市民向けアンケートは厚生委員会へお願いしてあります。 

富安常務理事）宮内常務理事、追加報告はありますか。 

宮内常務理事）先ほどの什器の貸し出しを断られた件やランチョンセミナー 

断られた件を考えると、賛助会員からの援助を頂くのが難しくなると考えられ

ます。 

田島会長）では審議事項について説明をお願いします。 

富安常務理事）演題数が多かったことに対するカンファレンスルーム４，５の

レンタル延長についての費用について審議をおねがいします。 

田島会長）予定演題数は 28演題でしたが、35演題となりました。全演題を採

択したためカンファレンスルームを延長するということになります。費用がか

かりますがよろしいでしょうか。 

宮内常務理事）カンファレンスルーム 4及び 5を 2時間延長で 6万円になりま

す。 

田島会長）予算はぎりぎりで運用しています。200名集めれば赤字になりませ

ん。よろしいでしょうか。 

会場・Webともに反対意見無しのため承認。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 
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会場・Webとも質問無し。 

 

各委員会からの審議事項 

1. 学術大会参加登録システムへの本会情報の登録について 財務委員会 

安藤常務理事）資料 25ページをご覧ください。Payventについて簡単に説明す

ると参加登録を代行して行ってくれるシステムです。参加者がクレジットカー

ドを登録すると、参加証や領収書を発行されます。徴収された費用は手数料

6％と振込料 330円が差し引きされた金額が振り込まれます。神奈川放射線技

師会の銀行口座を登録するにあたり安藤常務理事または田島会長の免許証と個

人情報の登録が必要になります。銀行口座の登録についてご審議お願いしま

す。 

田島会長）特に会員の個人情報が出ることはありません。何かご意見をあるで

しょうか。 

松尾常務理事）参加者がどのように登録するのか、組織委員会でも案内したい

のですが、どのような流れになるのでしょうか。 

安藤常務理事）参加登録はクレジットカードで決済します。登録後に返信され

るメールに QRコードがあります。当日はその QRコードを印刷したものを持参

するかスマートフォンで表示していただき受付します。 

田島会長）その他ありますか。Webの方もよろしいでしょうか。 

田島会長）ご承認いただいてよろしいでしょうか。 

会場・Webともに反対意見無しのため承認。 

 

2．2024年 1月 12日第 2金曜日の組織委員会開催について  組織委員会 

松尾常務理事）学術委員会の開催予定と重なってしまいますが 504の部屋を使

用させていただいてもよろしいでしょうか。 

田島会長）503号室で学術委員会を行うでよろしいですか。 

 

3.セミナー講師謝金について 学術委員会 

宮内常務理事）資料 49ページになります。第 3回実践セミナーの謝金につい

てです。横浜市立大学附属病院の加藤順二さんの講演に対する講演料です。公

演時間は 1.5時間で神奈川県放射線技師会の講師謝礼基準に則って 15000円で

ご承認をお願いします。 

田島会長）基準通りですのでよろしいしょうか。 

会場・Webともに反対意見無しのため承認。 

 

その他 

1. JART令和 5 年度年会費再請求伴う納入催促について  

田島会長）資料の 11、12ページです。JARTの督促状の情報になっています。1

月 31日が締め切りとなっています。神奈川県放射線技師会からもアナウンス

してほしいと依頼されていますがホームページでアナウンスする方向でいかが

でしょうか？広報システム委員会はいかがでしょうか。 

津久井常務理事）大丈夫です。対応可能です。 

 

2.多団体の新春情報交換会について  

田島会長）2-1-19を参照ください。 

・1月 10日 臨床検査技師会（江川副会長）、1月 10日横浜市病院協会（会

長）、1月 17日病院協会 50周年式典（引地副会長）、1月 26日栄養士会（当会

情報交換会と同会場にて出席）が各１万円となります。よろしいでしょうか？ 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webともに反対意見無しのため承認。 

 

3.神奈川県民医療推進会議 会場出席者の交通費について 

田島会長）参加者の交通費は各団体での支出となっています。参加者への交通

費の支出について承認いただいてよろしいでしょうか。 

会場・Webともに反対意見無しのため承認。 
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4.渉外委員会からの大和の新規イベントについて 

田島会長）時期が 3月であるため総会の準備の関係でお断りした方が良いと思

います。JARTも 2月中旬から受けないようです。なるべく早く代議員の皆様に

総会の資料を早くお渡し出来る体制としたいと思います。大和の新規イベント

は 3月なのでお断りする方向でよろしいでしょうか？ 

会場・Webとも特に質問、反対意見等無しのため承認 

 

5.総会の選挙管理委員について 

田島会長）総務委員会の江川副会長お願いします。 

江川副会長）次回の第 13回定時総会は役員選挙があります。立候補届に伴う

告示を 90日以内に出さなければなりません。現在原稿はできていますが選挙

管理委員会委員長からの返信がありません。原稿締め切りは本日ですが、返信

を待ってからの提出となりますので、少々お待ち下さい。 

 

6．イベントのぼり旗の購入について 

田島会長）資料 62ページなります。こちらは私の方で提案させていただきま

した。神奈川県放射線技師会ののぼり旗のみでは何のイベントを行っているか

一目でわからない状況があります。イベント内容の記載があるのぼり旗を購入

のご審議をお願いします。 

宮内常務理事）あった方が良いと思います。何をやっているか都度説明するよ

り見てわかる方が良いと思います。 

田島会長）よろしいでしょうか。 

会場・Webともに反対意見無しのため承認。 

 

以上 

 

令和 5年 12 月 22日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 安部 真  印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
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